

CORRESPONDENCIA PARTICULAR
GOBERNADOR DEL DISTRITO
NORTE DE LA BAJA CALIFORNIA
MEXICO

Personal.

Mexicali, B. Cal. Junio 18 de 1921.

Amigo Torreblanca:

Aqui me tiene haciendola de Gobernador, por mera chiripada, pues con motivo de la ida de Don Epi, a esa Capital a arreglar asuntos de este Distrito, me quedé en su lugar, y la verdad que ya estoy desesperado por que se venga , para hacer lo que David: aventarle con su arpa.

Hace mucho que tenia la intencion de escribirle a Ud. para felicitarlo por todo, y por no distraer su tan ocupada atención, no habia tenido este gusto, y ahora aprovecho la oportunidad, deseandole todo género de prosperidades y bienestar.

Le suplico muy especialmente haga presente al Jefe, mis respetos, y lo salude muy afectuosamente en union de toda su apreciable familia. Tambien le agradeceré que salude mucho al Compadre Dávila, y decirle todo lo que a Ud. se le ocurra, de mi parte.

Del chamaco Vargas no he tenido ningunas noticias directas, y como ahora es el hombre de los dineros en Los EE. UU. ya no se ha de acordar cuando era Chimixtlan.

Lo saluda muy cariñosamente, y se repite, en esta, a sus órdenes como siempre,

Su afmo. amigo y Atto. S. S.

L. R. Roaiger.